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第１３７５回 例 会  

  令和５年１月２５日（水） 

≪ なぜ今、健康経営なのか？ ≫ 

◇ 点     鐘   神谷 修一 会長 

◇ ロータリーソング   それでこそロータリー 

 

◇ 四つのテストの唱和 菊地 裕文 会員 

 

 

◇ お 客 様 紹 介   ティスタイルボディ 代表 和田 智治 様 

 

 

◇ ニコニコＢＯＸ   

・萩原 康宏 会員  

≪明後日２７日の金曜日、芝山の文化センターで圏央道についての勉強会を有

志の会で１３時から行う予定です。ご興味あるかたは是非ご参加ください。≫ 

 

 

 

 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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◇ 会 長 挨 拶  神谷 修一  会長 

皆さんこんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。 

本日のお客様は、和田智治様です。ようこそお越頂きました。 

和田様にはこの後「なぜ今、健康経営なのか？」と題して卓話を頂きます。 

勉強不足で申し訳ありませんが、メタトロンという耳慣れない言葉ですが、量子

波動器と言うもので、和田様はそのオペレーターをなさっておられる有名な方だ

と伺っております。どうぞ今日は短い時間ですが、宜しくお願い致します。 

ロータリーの話ですが、先週の 19 日に白井の地で第 4 回会長幹事会が行われました。2 月 16 日開

催の IM についての打合せがほとんどでしたが、諸岡パストガバナーもお出で頂き、当日のパネルデ

ィスカッションについてのお話がありました。 

内容は諸岡リーダーがDEIについて各クラブのクラブ運営の現状とクラブの活性化についての意見

を聞いていただき討議して頂くようです。今からよく眠れません。 

林ガバナー補佐年度最後の行事ですので、ぜひ大勢のご参加をお待ちしております。 

話は変わりますが、本年 6 月は千葉県誕生 150 周年だそうです。1873 年（明治 6 年）6 月 15 日に

木更津県と印旛県が合併し、両県の境で千葉氏の本拠地でもあった千葉郡千葉町（現在の千葉市中央

区）に県庁が設置され千葉県が成立しました。県民の日が 6 月 15 日になったのもこれが所以です。 

気候に触れてみますと、我が成田市は県北部に位置し、内陸性気候の特色が強い地域で、特に佐倉

市、成田市、香取市周辺にかけては筑波颪が吹き付けるため県内で最も寒さの厳しい地域とされてお

ります。1 月の平均最低気温は成田が－2.4℃、佐倉で－2.0℃だそうです。ちなみに銚子が 2.7℃、勝

浦が 2.6℃、千葉市ですら 1.9℃だそうです。今日も寒い訳です。 

先週の新聞に「千葉県の全国順位」と言う記事が掲載されておりましたのでご紹介したいと思いま

す。 

2006 年から始まった「魅力度ランキング」は例年 1 位の北海道、2 位の京都府、3 位の沖縄県は変

わらずですが、千葉県は 13 位でした。上位もさることながら、どの県が最下位なるかも注目されがち

です。22 年は佐賀県だったそうです。北関東は常連の感があって 21 年は群馬県知事が不満を述べた

ことを思い出します。魅力度については消費者のアンケートによるもので、調査に基づくとはいえ順

位の根拠については色々物議を呼んでおります。そこで、客観的に数字で示せる千葉県の全国順位の

紹介です。 

まず、面積は 5156.58 平方キロで全国 28 位です。27 位が愛知県、29 位が福岡県です。北方四島の

合計面積に近いことから比較対象としてよく使われるそうです。 

次は土地の高さです。千葉県には最高峰が南房総市の愛宕山で 408ｍしかなく、平均標高も 45ｍと 

「日本一低い県」です。これと関連して注目すべきは、多くの県と違い山地面積の割合が低く、台地

と低地を合わせた平地割合が 61％と高いので、可住面積が広いと言う事です。人口は 627.5 万人で 6

位、産業面では農業が 4 位、水産業 8 位、工業出荷額 8 位となっており、産業のバランスが良いと言

われております。更に産物別では全国 1～3 位の農畜産物、水産物、工業製品も多くみられるそうです。 

 各項目の順位は年により変わることがありますが、この数値は全国的視野で千葉県を見る上で大き

な参考になると思います。 

 千葉県で一番寒い成田ですが、今日はとにかく寒いので、どうぞお身体にご注意してください。 

纏まりませんが会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 
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◇ 委員会報告その他   

◎ 藤﨑 康人 会員  

 コロナの予防接種につきましてお話をさせて頂きます。最近、コロナの予防接

種枠の予約が空いている状況です。私が見ていると 2価ワクチンを接種してい

るお年寄りはほとんど肺炎にならないように思われます。２価ワクチンを積極

的に受けて頂くというのが今のところ重症化する率も非常に少ないので良い

のではないかと思います。２月からはボンベルタの会場で金・日は予約なしで

もできる枠を設けるという事なので、ぜひ２価ワクチンの接種を受けてくださ

い。 

 

◇ ３分間スピーチ 「東京裁判」について（3）金井 浄 会員 

 日本は無条件降伏をせざるを得なくなった結果、降伏文書により「極東軍事

裁判」（東京裁判）を受け入れることになりました。この時点でアメリカ大統領

が黄禍論の信奉者であったルーズベルトの死去にともないトルーマンに代わっ

ていたということはとにかく日本にとって幸運であったと思います。 

 「東京裁判」の正当性については多くの議論があり、とりわけ裁判官の一員

であったインドのパール判事の反対論述が明確に示しています。まず裁判官全

員が戦勝国出身者のみで構成されており、裁判の方向性が予め決定づけられたものであり、判決あり

きの茶番劇といえます。 

 「平和に対する罪」と「人道に対する罪」は戦勝国により作られた「事後法」であり、事後法をもっ

て裁くことは法理にもとり国際法に反するとしてインドのパール判事は日本の無罪を主張したが受け

入れられませんでした。「東京裁判」の当否については多くの識者が専門的に論じていますが、まず私

が指摘したいのは「東京裁判」をわざわざ開かざるを得なかったアメリカの事情があるということで

す。 

 

◇ 2022-23年度地区役員委嘱状手交  

国際ロータリー第 2790地区の 2022-23年度 

RLI実行委員会 委員の委嘱状が会長より青木貞雄会員へ 

手交されました。 

 

 

 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧：成田ＲＣ 週報 

 ■例会案内・変更：成田・白井ＲＣ  

 ■そ  の  他： なし 
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卓  話  「なぜ今、健康経営なのか？」 ティスタイルボディ 代表 和田 智治 様   

本日はこのような機会を頂きまして感謝申し上げます。 

なぜ我々は働くのかというと、生活のため、家族のため、自分のため、趣

味を満喫したい、社会的評価、社会貢献など色々な理由があると思います。

ですが心身の疲れや生活習慣病やご家族の介護などがあると仕事の妨げにな

ってしまいます。これを解決させて頂くのが健康経営です。健康経営は社員

の健康づくりの推進をコストではなく投資と捉えるという考え方です。 

一般的に離職理由としては、定年のためや契約満了などが多いですが、健

康がすぐれないとか人間関係がうまくいかないという心身の不調による非常に残念な理由も同じ位多

いです。 

社員が心筋梗塞や脳梗塞などで倒れると、高い医療費、保険料がかかり、本人や家族だけでなく会

社にも大きな影響があります。そこで、協会けんぽでは平成 30 年度から 47 都道府県のうち上位 24

都道府県に対して、健康づくりへの取り組みで保険料がかわるというインセンティブ制度を始めまし

た。千葉県は順位が低い状態です。 

協会けんぽに「健康な職場づくり宣言」を申請すると、認定書の交付やホームページへの企業名の

公表など様々な特典が無料でつきます。 

また、経済産業省による健康経営優良法人認定制

度というものがあります。これは「健康経営優良法

人」の認定を受けると、国からインセンティブ・支

援を受けられる制度です。近年、関心が高まり申請

する企業が急激に増えてきています。同時に、せっ

かく申請はしたけれど通らなかったという企業も

増えており、我々健康経営のチームは、このような

通らないということが無いように申請のお手伝い

をしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 点     鐘  神谷 修一 会長 
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本 日 の 料 理 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 1 月 11 日 7 0 名 5 名 35 名 3 0 名 4名  5 6 . 5 2 ％ 

本 日 例 会 1月 25日 7 0 名 5 名 31 名 3 6 名 1名 4 7 . 0 6 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


